

# Hubungan dukungan keluarga dengan efikasi diri pada pasien penyakit paru obstruktif kronis ppok di RSUD Pasar Rebo Jakarta Timur = relations of family support and self efficacy in patient with chronic obstructive pulmonary disease copd at RSUD Pasar Rebo Jakarta Timur

Sri Sulistiowati, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20455658&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

<b>ABSTRAK</b><br>

Nama : Sri Sulistiowati  
Program Studi : Magister Keperawatan Medikal Bedah  
Judul : Hubungan Dukungan Keluarga dengan Efikasi Diri pada Pasien Penyakit Paru Obstruktif Kronis PPOK di RSUD Pasar Rebo Jakarta Timur  
Dukungan keluarga merupakan faktor eksternal yang mampu meningkatkan efikasi diri pada pasien penderita Penyakit Paru Obstruktif Kronis PPOK . Tujuan dari penelitian ini adalah mendapatkan gambaran tentang dukungan keluarga dan efikasi diri serta mengidentifikasi hubungan antara kedua variabel tersebut. Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dan korelasi dengan menggunakan metode cross sectional. Sebanyak 133 responden menggunakan teknik sampling consecutive sampling. Hasil analisis penelitian menunjukkan adanya hubungan antara dukungan keluarga dengan efikasi diri pada pasien PPOK p value : 0,032 ; ? : 0,05 dengan nilai OR 4,21, CI 95 1,19-14,89 . Faktor confounding yang diteliti hanya faktor penghasilan yang memiliki pengaruh terhadap hubungan dukungan keluarga dengan efikasi diri pada pasien PPOK p value : 0,007; ? : 0,05 . Hasil penelitian menunjukkan perlunya memperhatikan aspek dukungan keluarga dan efikasi diri pasien dalam pemberian asuhan keperawatan. Kata kunci : Dukungan keluarga, efikasi diri, PPOK

<hr />

<b>ABSTRACT</b><br>

ABSTRAK Nama Sri Sulistiowati  
Program Studi Magister Keperawatan Medikal Bedah  
Judul Hubungan Dukungan Keluarga dengan Efikasi Diri pada Pasien Penyakit Paru Obstruktif Kronis PPOK di RSUD Pasar Rebo Jakarta Timur  
Dukungan keluarga merupakan faktor eksternal yang mampu meningkatkan efikasi diri pada pasien penderita Penyakit Paru Obstruktif Kronis PPOK . Tujuan dari penelitian ini adalah mendapatkan gambaran tentang dukungan keluarga dan efikasi diri serta mengidentifikasi hubungan antara kedua variabel tersebut. Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dan korelasi dengan menggunakan metode cross sectional. Sebanyak 133 responden menggunakan teknik sampling consecutive sampling. Hasil analisis penelitian menunjukkan adanya hubungan antara dukungan keluarga dengan efikasi diri pada pasien PPOK p value 0,032 0,05 dengan nilai OR 4,21, CI 95 1,19 14,89 . Faktor confounding yang diteliti hanya faktor penghasilan yang memiliki pengaruh terhadap hubungan dukungan keluarga dengan efikasi diri pada pasien PPOK p value 0,007 0,05 . Hasil penelitian menunjukkan perlunya memperhatikan aspek dukungan keluarga dan efikasi diri pasien dalam pemberian asuhan keperawatan. Kata kunci Dukungan keluarga, efikasi diri, PPOK